



Como verdaderos actos de democracia se han desarrollado cuatro mil 219 reuniones de rendición de cuenta del delegado de circunscripción en la provincia Santiago de Cuba, proceso que inició el 1ro de octubre y se extiende hasta el 30 de noviembre próximo y en el que han participado de forma voluntaria más del 83 por ciento de los electores, como demostración de los valores patrióticos y cívicos del pueblo.

En intercambio sostenido con Lourdes Remón Brizuela, Secretaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular, conocimos como satisfactorios los resultados que se evalúan en el 2do Proceso de Rendición de Cuenta, caracterizado por una amplia participación popular, un debate productivo y análisis meridianos sobre los principales aspectos que preocupan a los vecinos.

Refiere Remón Brizuela, que un elemento importante a tener en cuenta es que a inicios de octubre se presentó una situación climatológica adversa que obligó a realizar cambios en el cronograma, aunque en algunos lugares bajo lluvia los electores acudieron y buscaron alternativas locales para no suspenderlas. Estos encuentros han fortalecido el diálogo entre el delegado y sus electores.

“De los más de cinco mil planteamientos que se han captado en las reuniones, es importante señalar que el 65 por ciento quedarán solucionado a partir de las comisiones de vecinos creadas para enfrentar el despilfarro de agua y la música alta en las cuadras, contribuir al ahorro de energía eléctrica, la higiene y la salud comunal”, añadió.

Un debate integral y fructífero

Publicado: Jueves, 24 Octubre 2019 10:31

Visto: 15523



Los mil 925 planteamientos que deben solucionar las entidades administrativas se concentran en el bajo voltaje, el cambio de luminarias públicas, la reparación o sustitución de conductoras de agua, bodegas, consultorios médicos de la familia y hospitales, así como el arreglo de las principales avenidas, carreteras, calles y caminos rurales. El tratamiento administrativo a estos planteamientos pasa por un proceso de análisis y revisión en cada consejo de dirección de las empresas y organismos, para disponer de las medidas que a cada caso le corresponde. Hay planteamientos que por la envergadura del asunto requieren de inversiones y que serán solucionados a mediano o largo plazo, según refiere Denny Legrá Azahares, Secretario del Consejo de la Administración Provincial.

Un debate integral y fructífero

Publicado: Jueves, 24 Octubre 2019 10:31

Visto: 15523



Este diálogo del pueblo con sus representantes de base transcurre en medio de una agresividad feroz del Gobierno de los Estados Unidos, que ha reforzado su política brutal contra Cuba con nuevas medidas que recrudecen el bloqueo y la total activación de la Ley Helms-Burton, acompañado de campañas mediáticas de difamación y mentiras sobre la revolución cubana.

A pesar de ello los cubanos continuarán dando muestra de firmeza revolucionaria y continuidad histórica, patentizado el lema "Desde la comunidad, pensamos Cuba".